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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "RICHIESTA CONVOCAZIONE STRAORDINARIA DEL. CONSILGIO
COMUNALE PROT. N. 7672 DEL_:14/07/2015, A FIRMA DEL GRUPPO CONSILIARE
"L'ALTRA VOCE PER VALGUARNERA", PER LE SEGUENTI PROPOSTE DI
MODIFICA: "ADDIZIONALE IRPEF, APPLICAZIONE IMU AGRICOLA, IMU SECONDA
ABITAZIONE E MODIFICA TASI".-

L'anno duemilaquindici, il giorno trenta, del mese di luglio, alle ore 16,07 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, nella seduta di 1A convocazione, a seguito di regolare convocazione,
risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1 CASTORO CARLOTTA

2 BENTIVEGNA STEFANO

3 SCOZZARELLA ENRICO

4 OLTVERIPIERFRANCESCO

5 DRAIA3 ROBERTO

6 RUTA DEBORA

7 D'ANGELO FILIPPA

8 ROCCAZZELLA FILIPPO

9 ARENA FABIO

10 AUZZINO CARMELO

11 PROFETA GIUSEPPE

12 FORTE CONCETTA

13 ARCURIA GIUSEPPE

14 DRAGA' CONCETTA

15 SPERANZA GIUSEPPE

Presiede la seduta II Presidente Geom. Scozzarella.-
Partecipa il Segretàrio Generale, Dott. Alfredo Verso.-
E' presente per l'Amiti. ne Com. le il Sindaco Dnssa FranccscaDraià,
il Vice-Sìndaco Sig.ra Concetta Greco e gli Ass.ri Trovato e
Serravalle.-
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OGGETTO: "RICHIESTA CONVOCAZIONE STRAORDINARIA DEL CONSILGIO
COMUNALE PROT.N. 7672 DEL 14/07/2015, A FIRMA DEL GRUPPO CONSILIARE
"L'ALTRA VOCE PER VALGUARNERA", PER LE SEGUENTI PROPOSTE DI
MODIFICA:;"ADDIZIONALE IRPEF, APPLICAZIONE IMU AGRICOLA, IMU SECONDA
ABITAZIONE E MODIFICA TÀSl".-

-II Presidente Scozzarella introduce brevemente l'argomento e, poi, da la parola al Consigliere
Speranza. -

-II Consigliere Speranza chiede al Presidente dieci minuti di sospensione dei lavori, per discutere
col Presidente stesso e con l'altro capogruppo.-

-II Presidente Scozzarella , alle ore 17,08, mette ai voti tale richiesta, col seguente esito: Presenti:
10; -Votanti: 10: -Favorevoli: 10. Dopodiché, lo stesso Presidente proclama l'esito della
votazione.-

-Alla ripresa, alle ore 17,19, sono presenti n° 10 Consiglieri ed assenti n° 5 Consiglieri
(Castoro, Bentìvegna, Oliveri, Arena e Forte).-

-II Consigliere Speranza invita il Presidente a concedere la parola a tutti ed a contribuire ad un
dibattito sereno in Consiglio Comunale. Da, poi, lettura delle tre proposte, relative a:
-Addizionale IRPEF;
-IMU agricola ed IMU seconda abitazione;
-TASL-

-II Presidente Scozzarella da, quindi, la parola al Dr. Centonze.-

-II Dr. Centonze evidenzia che già in Commissione lo stesso aveva comunicato le difficoltà a fare
il bilancio di previsione 2015 a causa della reintroduzione del nuovo bilancio armonizzato dal 2015.
Evidenzia, ancora, che ha appena saputo che nmil termine di scadenza per Tappovazìone del
bilancio di previsione 2015 è stato spostato al 30 settembre 2015. Evidenzia, quindi, che il termine
deU'IMU dei terreni agricoli è stato spostato al 15v ottobre 2015. Illustra, poi, nel dettaglio, la
motivazione del suo parere contrario alle tre proposte presentate dal gruppo di minoranza, che si
allega al presente verbale.-

-II Presidente Scozzarella lamenta il ritardo nell'avere oggi il parere reso dal Dr. Centonze il
22/07/2015. Chiede, a questo punto, di discutere insieme in Commissione dove è possibile ridurre
alcune spese, al fine di diminuire le tasse ai cittadini, tenuto anche conto che c'è tempo fino al 30
settembre 2015 per approvare il bilancio di previsione 2015. Chiede, inoltre, che le tre proposte
vengano ugualmente approvate, nonostante il parere negativo del Dr. Centonze, tenuto conto che il
bilancio può sempre essere modificato.-

-II Consigliere Ruta fa notare che, in un momento in cui ci sarà forse un bilancio consuntivo in
disavanzo, è un non senso parlare di abbassare le entrate. Evidenzia, poi, che se ne potrà parlare in
futuro, ma non adesso, perché non è possibile. Invita, infine, il gruppo di minoranza a ritirare le tre
proposte,-

-II Consigliere Arcuria evidenzia che ad oggi non si ha ancora notizia ufficiale di disavanzo di
ammnistrazione. Si augura che non ci troveremo in una situazione di disavanzo.-

-II Consigliere Auzzino chiede precisazioni in merito al Dr. Centonze.-



-Il Dr. Centonzc evidenzia che, con i nuovi principi contabili, il consuntivo 2014 non sarà più in
avanzo, ma in disavanzo. Evidenzia, altresì, che il bilancio non può più riportare crediti di dubbia
esigibilità, ma solo crediti certi. Evidenzia, altresì, che bisognerà aspettare per completare il
riaccertamento dei residui per sapere con certezza i risultati dell'esercizio 2014.-

-II Consigliere Auzzino prende atto che occorre aspettare il risultato finale di tale riaccertamento
straordinario dei residui. Evidenzia, poi, che, nella campagna elettorale, nessuno del suo gruppo
ha parlato di riduzione delle tasse ai cittadini. Lamenta, inoltre, che alcuni attuali Consiglieri,
facenti parte della passata Amm.ne, avrebbero potuto, nella passata Amm.ne Com.le, contribuire a
ridurre alcune tasse e non l'hanno fatto, e, per questo, si chiede il perché. Evidenzia, infine, che
questa Amm.ne Com.le e questa maggioranza consiliare sono sempre disponibili, qualora si renderà
possibile, diminuire le tasse.-

-Il Consigliere Arcuria ribadisce che, per ora, ci sarà un probabile disavanzo e non una certezza di
disavanzo.-

-Entra il Consigliere Bentivegna (presenti: 11).-

-L'Assessore Concetta Greco apprezza le proposte della minoranza e fa notare xche 1*Amm.ne
Com.le non è contraria alla riduzione delle tasse. Evidenzia, però, che, con il nuovo bilancio
armonizzato, non si potrebbe avere il pareggio se si pensasse di ridurre le entrate dell*Ente.-

-II Consigliere Speranza ricorda ai Consiglieri Com.li che occorre partire dal 2010 ed arrivare al
2015 ed a tutto quello che ha dovuto affrontare la passata Amm.ne Com.le per ridurre
l'indebitamento ed evitare il dissesto finanziario. Evidenzia, altresì, che a tutto questo occorre
aggiungere anche la riduzione costante e continua dei trasferimenti erariali dello Stato e della
Regione. Ricorda, ancora, come la passata Amm.ne Com.le ha operato in un contesto diffìcile dal
punto di vista finanziario. Evidenzia, altresì, che questa problematica della riduzione delle tasse era
già iscritta nel programma elettorale della lista a cui appartiene il suo gruppo. Fa presente, ancora,
che gli sembra diffìcile che, in attesa della verifica contabile, si possa passare da un avanzo di
amm.ne ad un disavanzo di amm.ne. Sottolinea, poi, che le condizioni economiche del 2015 non
sono quelle del 2010. Aspetta, pertanto,da parte dell'Amm.ne Com.le, un indirizzo chiaro.
Ribadisce, infine, che si mettano in votazione le tre proposte, con tre votazioni distinte, e con
l'appello nominale previsto dall'art. 41 del reg.to del C.C.-

-II Dr. Centonze chiede che venga espressa la motivazione del voto, perché su tutte e tre le
proposte c'è un parere negativo dello stesso.-

-II Consigliere D'Angelo riferisce che le tre proposte sono apprezzabili, però non si possono
accettare, a causa del parere negativo del Dr. Centonze. Evidenzia, quindi, che non ci sarà un
voto favorevole del suo gruppo sulle tre proposte, e che, per ora, non si può approvare la riduzione
delle tasse.-

-II Consigliere Draga chiede ulteriori delucidazioni al Dr. Centonze sul suo parere negativo.-

-II Dr. Centonze risponde al Consigliere Draga cercando di spiegare meglio tecnicamente le
motivazioni del suo parere negativo. Fa presente, anche, che con l'Amm.ne Leanza non si è mai
chiuso in disavanzo un bilancio consuntivo. Fa presente, altresì, che, se ci dovesse essere un
probabile disavanzo, ciò sarà dovuto alle nuove regole contabili del bilancio armonizzato. Fa
presente, ancora, che, se ci dovesse essere un consuntivo 2014 in disavanzo, la predisposizione del
biulancio di previsione 2015 sarà problematica. Invita, infine, i Consiglieri Com.li a tenere conto
del suo parere contabile negativo. Nel caso ciò non avvenisse, e venisse approvata la riduzione delle
tasse, lo stesso dovrà essere necessariamente conseguenziale.-



-Jl Consigliere Auzzino riferisce che, in campagna elettorale, sì è detto di essere a favore della
riduzione delle tasse, senza però dire di quanto dovessero ridursi, perché la situazione contabile
andava verificata. Fa presente, poi, che occorre che, prima,. Il Dr. Centonze ci dia il suggerimento
necessario per discutere la riduzione. Evidenzia, infine, che, se il parere del Dr. Centonze è
negativo, le tre proposte non potranno essere accolte, ma respinte. -

-II Dr. Centonze fa presente che, solo nella fase della predisposizione del bilancio di previsione
2015. si potrà capire se ci saranno spazi per consentire eventuali riduzioni di tasse. Conclude,
infine, dicendo che, al momento, il suo parere rimane negativo sulle citate proposte.-

-II Consigliuere Speranza evidenzia che l'Amm.ne Com.le dovrà tenere conto di quersto atto di
indirizzo politico, e, quindi, se ci saranno spazi per ridurre le tasse, lo dovranno dire i funzionari.
Chiede, altresì, che le loro proposte vengano votate singolarmente e per appello nominale, ai sensi
dell'ari. 41 del reg.to del C.C.-

-II Presidente Scozzarella invita, quindi, i Consiglieri Com.li a votare singolarmente per ciascuna
delle quattro proposte presentate dal gruppo di minoranza, in quanto, nella seconda proposta, in
realtà c'è ne erano due insieme. Legge, a questo punto, il testo dell'ari. 41 del reg.to del C.C., che
prevede espressamente la votazione per appello nominale, così come richiesta. Da atto, quindi, che
la richiesta è legittima, in quanto presentato dal numero minimo di Consiglieri richiesto. Ricorda,
poi, che si dovrà votare "SI" per, approvare ciascuna proposta, e votare "NO" per respingere
ciascuna proposta. Procede, quindi, alla votazione della prima proposta, relativa
all;ADDIZIONALE IRPEF, chiamando, uno ad uno, i Consiglieri Com.li, col seguente esito:
-BENTIVEGNA NO;
-SCOZZARELLA NO;
-DRAIA' R. NO;
-RUTA NO;
-D'ANGELO NO;
-ROCCAZZELLA NO;
-AUZZINO NO;
-PROFETA SI;
-ARCURIA SI;
-DRAGA5 C. SI;
-SPERANZA SI;

-II Presidente Scozzarella proclama, quindi, l'esito della votazione, dando atto che la citata
proposta è stata respinta perché ha riportato quattro voti a favore e sette voti contrari.-

-II Presidente Scozzarella procede, quindi, alla votazione della seconda proposta, relativa aH'IMU
AGRICOLA, chiamando, uno ad uno, i Consiglieri Com.li, col seguente esito:
-BENTIVEGNA NO;
-SCOZZARELLA NO;
-DRAIA5 R. NO:
-RUTA NO;
-D'ANGELO NO;
-ROCCAZZELLA NO;
-AUZZIKO NO;
-PROFETA SI;
-ARCURIA SI;
-DRAGA' C. SI:
-SPERANZA SI;

-II Presidente Scozzarella proclama, quindi, l'esito della votazione, dando atto che la citata
proposta è stata respinta perché ha riportato quattro voti a favore e sette voti contrari.-
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-Il Presidente Scozzarella procede, quindi, alla votazione della terza proposta, relativa all'IMU
PER. LA SECONDA ABITAZIONE, chiamando, uno ad uno, i Consiglieri Com.li, col seguente
esito:
-BENTIVEGNA NO;
-SCOZZARELLA NO;
-DRAIA5 R. NO;
-RUTA NO;
-D'ANGELO NO;
-ROCCAZZELLA NO;
-AUZZINO NO;
-PROFETA SI;
-ARCURIA SI;
-DRAGA' C. SI;
-SPERANZA SI;

-II Presidente Scozzarella proclama, quindi, Pesito della votazione, dando atto che la citata
proposta è stata respinta perché ha riportato quattro voti a favore e sette voti contrari.-

-II Presidente Scozzarella procede, quindi, alla votazione della quarta proposta, relativa alla
TASI, chiamando, uno ad uno, i Consiglieri Com.li, col seguente esito: .
-BENTIVEGNA NO:
-SCOZZARELLA NO;
-DRAIA' R. NO;
-RUTA NO;
-D'ANGELO NO;
-ROCCAZZELLA NO;
-AUZZINO NO;
-PROFETA SI:
-ARCURIA SI;
-DRAGA' C. SI;
-SPERANZA SI;

-II Presidente Scozzarella proclama, quindi, l'esito della votazione, dando atto che la citata
proposta è stata respinta perché ha riportato quattro voti a favore e sette voti contrari.-



PROT. Nc

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

(PROVINCIA REGIONALE DI ENNA)

C O M U N E D E
V A L G U A R N E R A

22,07.15 O D 7 9 9 Q

v CI F A S C . .
DEL 21/07/2015

Al Responsabile dei Servizi Finanziari
Dott. Calogero Centonze

OGGETTO: Si trasmette in allegato la nota del 14 luglio 2015 prot. n. 007672 a firma del
gruppo consiliare " L'altra Voce " inerente alla proposte di modifica IMU agricola,
IMU per la seconda abitazione e regolamento sull'addizionale comunale IRPEF.

Con la presente,

si trasmette alla S.V. in allegato la nota del 14 luglio 2015 prot. n. 007672 a firma del

gruppo consiliare " L'altra Voce :' inerente alla proposte di modifica IMU agricola.

IMU per la seconda abitazione e regolamento sull'addizionale comunale IRPEF,

per il relativo parere contabile di Sua competenza.

Tanto dovevasi per dovere Istituzionale.

Cordialmente.

Comune di Valguarnera Caropepe
UFFICIO DI PRESIDENZA PEC - presidenteconsiglio.vg@comiine.pec.it



COMUNE »i VALGVARNERA CAROPEPE

SETTORE ECONOMICO E

[ProtogoUofin.ti M P deli 23 07 2015
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C'AT CL . .

Al Presidente del Consiglio Comunale

Al Segretario Generale

AI Sindaco

AI l'Assessore ai bilancio

SEDE

Con la presente, in merito alla nota protocollo n. 7990, con la quale sì trasmettevano delle proposte

presentate dal Gruppo Consiliare "La Voce" di riduzione delle aliquote IMU per i terreni agricoli a zero, IMU

seconda abitazione da 10,6 x mille a 9,6 x mille e una rimodulazione dell'IRPEF applicata per scaglioni di

reddito, evidenziando che:

a) nel 2014 sono state predisposte diverse relazioni, pareri e proposte dì deliberazione con oggetto

"salvaguardia degli equilibri di bilancio"

b) la difficoltà manifestata per l'Ente di chiudere in pareggio il bilancio 2015 se non fossero state

deliberate dal Consiglio Comunale l'aumento delle entrate correnti,

stante che:

a) per Tanno in corso è stata prevista una riduzione del fondo di solidarietà comunale da € 1.004.093

ad €837.593;

b) si prevede una ulteriore contrazione nel fondo delle autonomie locali assegnato per il

finanziamento delle spese correnti delia Regione Siciliana,

richiamate:

a) la propria relazione "protocollo n. 627 de! 22 092014";

b) la propria relazione "protocollo n. 703 del 13 10 2014";

e} i pareri espressi sugli atti deliberativi che prevedevano la riduzione e/o azzeramento delle aliquote

per l'anno 2014 e l'anno 2015,

precisando altresì che al momento non è stato possibile redigere il bilancio dì previsione 2015, e

pluriennale 2015 2017 poiché una norma della Regione Siciliana pubblicata i! 17/07/ca, è stata

COMUNE DI VAJLGUARNEHA CAHOPEPE SETTORE ECONOMICO FINANZIARIO
Piazza della Repubblica - 94019 Valguarnera Caropepe EN - P.lva OQ046840S64- tei 0935956045

Mail economicofinanziarìo.vg@comune.pec.it —setto reragio neria@comune.valguarnera.en.it



m VALGUARNEIIA CAKOPEPE

SETTORE ECONOMICO E FEVAJVZARIO

j,:— ' jUpPrTiUlMii »
nuovamente prevista l'applicazione della contabilità armonizzatala*! 2015, applicazione che influenzerà i

risultati del conto consuntivo del 2014 e la programmazione 2015 2017, stante infine che già si sta

operando sugli stanziamenti assestati del bilancio 2014 2016, esercìzio 2015 nel quale erano state inserite

diverse riduzioni di spesa, si esprime parere non favorevole alla riduzione delle entrate, poiché tale

riduzione non garantirebbe la salvaguardai degli equilibri di bilancio.

Il ragioniere generai

Dott Caloger

COM1GVB DI VAJLGIJA]B5V1E»A CAHOPJGPE ^ ^ . . , , SETTORE ECONOMICOJINANZlARIO

Mail economicofinanziario.vR@comune.pec.it —s_etto re ragion e ria (Scorriune.valguarnera.en.it
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Al Presidente del Civico Consesso
ENRICO SCOZZARELLA

Ai Sigg.ri Capigruppo
P.C. Al Sindaco Draià

OGGETTO: Richiesta Convocazione straordinaria del Civico Consesso

Visto il vìgente Regolamento Comunale ai Sensi dell'Ari 15 comma 2, il Gruppo
Consiliare "L'Altra Voce per Valguarnera richiede alla S.V la convocazione
straordinaria del Civico Consesso per discutere dei seguenti punti all'O.D.G:

- Proposta di modifica dell' articolo 5 del regolamento sull'addizionale comunale IRPEF,
(Allegato I).
- Proposta di modifica della delibera del Consiglio Comunale n. 59/2014 [Allegato 2)
- Proposta dì riduzione IMU seconda abitazione - azzeramento IMI! Agricola [Allegato 3]
- Ordine del Giorno con Oggetto " Attestazione di solidarietà al Prefetto di Enna in ordine
alle dichiarazioni riportate sulla stampa riguardante la diatriba con il Presidente dellla
KORE, Prof. Salerno.

procedere, secondo i termini previsti dalla normativaSi prega pertanto la S.V a voler
vigente, inserendo i punti indicati ella presente richiesta.

Valguarnera Caropepe lì 14 Luglio 2015

ppgruppo
ìusepp^Speranza



Proposta modifica addizionale IRPEF con fasce di reddito progressive
' . - " - . - I l

aJfégato h. 1 alla richiesta di convocazione straordinaria del Consiglio Comunale

Si propone di modificare l'artìcolo 5 del regolamento sull'addizionale comunale IRPEF, nel modo seguente:

Soglia, di esenzione (Euro): da zero a otto mila

Scaglione da 8.000 a 15.000 euro - Alìquota (%): 0,4

Scaglione da 15.000 a 28.000 euro - Aliquota (%}: 0,5

Scaglione da 28,000 a 55.000 euro - AJiquota (96): 0,6

Scaglione da 55.000 a 75.000 euro - Alìquota (%): 0,7

Scaglione oltre 75.000 euro - Aliquota {%): 0,8

Si impegna l'Amministrazione Comunale e il Responsabile del Settore Economico e finanziario di tenere conto in sede di
predisposizione dello schema di bilancio 2015 e pluriennale 2015/2017 della-presente proposta di deliberazione

.eri Comunali



Proposta Applcazione IMU AGRICp.lÌÒ ÎMU'tS;écpnda abitazione -

ajlegato n. 3 alla richiesta di convocazione straordinaria del Consiglio Comunale

IMU terreni agricoli pari a zero

Premesso che la precedente amministrazione con delibera n. 28 del 14/3/2015, ha fatto ricorso al TAR di Roma
contro il Ministero dell'Economìa e delle finanze sull'applicazione deH'IMU sui terreni agricoli e considerato che tale
imposta penalizza fortemente gli operatori agricoli del nostro territorio, si propone di applicare

l'IMU sui terreni agricoli pari a zero ritenendola ingiusta e lesiva nei confronti degli operatori agrìcoli:

Riduzione IMU seconda abitazione

Considerato che la situazione debitoria del nostro Ente risulta essere stata, nel precedente triennio, sensibilmente
ridotta e conseguentemente sono venute meno le condizioni che hanno indotto il Consiglio Comunale ad aumentare
l'imposta sulle seconde abitazioni si ritiene di proporre al Consiglio Comunale di deliberare per l'anno 2015

la diminuzione della relativa aliquota da 10.6 a 9, 6 x mille

iComunalì



allegato n. 2 alla richiesta di convocazione straordinaria del Consiglio Comunale

Si propone di modificare la delibera del Consiglio Comunale n. 5C/2014 e di applicare per l'anno 2015 l'aliquota uno
per mille sulle prime abitazioni. L'obiettivo è quello di detassare l'abitazione principale.

Si impegna l'Amministrazione Comunale e i! Responsabile del Settore Economico e Finanziario di tenere conto in
sede di predisposizione dello schema di bilancio 2015 e pluriennale 2015/2017 della presente proposta di
deliberazione.

ieri Comunali



le citate proposte presentate del CTBpPEgHmre.^JL'Altra Voce per Valguiarnera", relative a:
"Modifica Addizionale IRPEF"; "Applica^^jIM^^G^rGOLA"; "Applicazione IMU SECONDA
ABITAZIONE"; "Modifica TASI", poste.àÌÌ^D.5. prot. n. 8207 del 27/07/2015;

-UDITI gli interventi dei vari Consiglieri, come sopra riportati;

-VISTO l'esito delle votazioni sopra riportate;

-VISTO il Regolamento per il funzionamento del Consiftij

-VISTO PO. E. EE. LL. vigente nella Regione Siciliana;

-VISTO il T. U. E. L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000;

D E L I B E R A
(per quanto indicato in narrativa, che forma parte integrante e sostanziale del presente dispositivo):

RESPINGERE, a seguito delle votazioni per appello nominale riportate in premessa, le quattro
proposte presentate del gruppo consiliare "L'Altra Voce per Valguiamera", relative a: "Modifica
Addizionale IRPEF"; "Applicazione IMU AGRICOLA"; "Applicazione IMU SECONDA ABITAZIONE";
"Modifica TASI", e poste alPO.D.G. prot. n. 8207 del 27/07/2015.-



Letto, confermato e sottoscritto.

IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESID^N^T^Rtì^ISORIO IL SEGRETARIO GENERALE
ir. S. Bentivegna Geom End€tf§cofczarella/ Doti. A. Verso/

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge-regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data Qè/Q/l^ per rimanervi
quindici giorni consecutivi (art. 11. comma I°.come modificato dall'ari 127, comma 21,
della 1. r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio:

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi dal ed e'
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE

E: copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Valguarnera C.

L'Impiegato Responsabile

•o'


